

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
SFM	S0187/09	08.07.2009
zum/zur		
F0086/09 CDU-Ratsfraktion		
Bezeichnung		
Zustand Grünanlagen ehemaliges Fort II		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	28.07.2009	

1. Wie wird der aktuelle Zustand der Grünanlagen des Fort II durch die Stadtverwaltung eingeschätzt?

Durch den Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe werden die Grünanlagen im Fort II einmal wöchentlich gereinigt. Aufgrund der sehr intensiven Verschmutzung insbesondere der Flächen an der ehemaligen Freilichtbühne sowie am Bankplatz in der Nähe der Bushaltestelle reichen diese Leistungen oftmals nicht aus. Es besteht ein enger Kontakt zum Betreiber des Freibades und der Kindereinrichtung, die die Mitarbeiter des SFM über aktuelle Verschmutzungen informieren, so dass diese umgehend beseitigt werden. Der Arbeitsaufwand in diesem Bereich wird als sehr hoch eingeschätzt.

2. Gab es bereits Beschwerden und wenn ja, wie wurde seitens der Verwaltung darauf reagiert?

Dem Ordnungsamt lag eine Beschwerde vor - die Information wurde an das Jugendamt und an den EB SFM weitergegeben.

3. Gibt es von Seiten des Jugendamtes Kontakt zu den sich dort regelmäßig treffenden Jugendgruppen?

Durch Sozialarbeiterinnen und eine Streetworkerin des Jugendamtes wurde der Kontakt zu Jugendgruppen gesucht. Besonderheiten konnten nicht beobachtet werden. Die Jugendlichen zeigten sich gesprächsbereit und wurden auf die Einhaltung von Ordnung und Sauberkeit angesprochen.

Andruscheck